

■ Was war los im Sächsische Schweiz Seniorenzentrum in Pirna

## Projekt „Fachwerkhaus im Miniformat“ in der Tagespflege

Über Monate wurde tatkräftig an einem Fachwerkhaus in Miniformat gebaut. Jeden Montag und Dienstag freuten sich die Männer, wenn es hieß, heute ist „Männerwerkstatt“. Dies bedeutete nämlich, dass es in die Werkstatt der Tagespflege ging und eifrig an dem Prachtstück gebaut wurde. Zwischendurch entstanden interessante Gespräche und manch einer schwelgte in Erinnerungen. Als das Dach nun fertig war, gab es ein Richtfest mit allen Tagesgästen, ganz traditionell mit Bier und Wein. Alle Männer, die an diesem Projekt beteiligt waren, schienen sehr stolz und glücklich zu

sein. Planer und Leiter dieses großartigen Projektes ist ein Mitarbeiter der Tagespflege. Vielen Dank an dieser Stelle für das Übermaß an Kreati-

vität. Zu sehen ist das kleine, aber wirklich feine, Fachwerkhaus in den Räumlichkeiten der Tagespflege, sobald es den Feinschliff erhalten hat.



## „Das Seniorenzentrum außer Rand und Band, wir feierten Sommerfest auf dem Land“



und allerhand für unsere Bewohner rangeholt. Ein Riesentraktor mit Anhänger machte auf unserer Wiese großen Eindruck. Gleich dahinter waren Gatter mit kleinen Schafen, einem Pony, Gänsen und Hühnern. Für Spiel und Spaß sorgten unsere Damen



Ein großartiges Motto passend zu diesem wundervollen Tag. Am 9. Juli dieses Jahres feierten wir unser alljährliches Sommerfest. Nach tagelangem Bibbern, wie das Wetter wohl werden wird, verwandelte sich unser Park dann in ein landwirtschaftliches Festgelände. Wir haben keine Kosten und Mühen gescheut



mit dem Glücksrad, bei dem es viele tolle Präsente zu gewinnen gab, sowie die Kuhatrappe, bei der es darum ging, wer in kürzester Zeit am meisten melkt. Natürlich gab es auch Musik, Gegrilltes und viele Einkaufsstände. Zusammen verbrachten Bewohner\*innen und Mitarbeiter\*innen eine schöne Zeit.